Zoll spendet an die Lebenshilfe

Beschäftigte des Hauptzollamts Karlsruhe unterstützen den Verein

Baden-Baden/Bühl (red) -1550 Euro sind das Ergebnis diesjährigen Spendensammlung durch die Beschäfdes Hauptzollamts Karlsruhe, heißt es in einer Mitteilung. "Nun schon das dritte Jahr in Folge spenden die Beschäftigten des Hauptzollamts Karlsruhe für den guten Zweck", so der stellvertretende des Hauptzollamts Leiter Karlsruhe, Hans Jörg Großbongardt. Und er ergänzt: "Wir haben es uns zum Ziel gemacht, Jahr für Jahr, einen anderen gemeinnützigen Verein in unserem Bezirk finanziell zu unterstützen." Die Zuständigkeit des Hauptzollamts Karlsruhe reicht vom Kreis Freuden-Rhein-Pfalz-Kreis im Nordwes-



Hans Jörg Großbongardt und Anne Deubel mit dem Spendenscheck.

Jahr dem Verein "Lebenshilfe der Region Baden-Baden wald-Kreis im Nordosten. gehörigen mit Begleitung und keitsarbeit im Hauptzollamt Nachdem in den letzten beiden Beratung, Förderung und Un- Karlsruhe.

terstützung, um Inklusion und Teilhabe in allen Lebensbereichen zu verwirklichen. "Aufgrund des derzeitigen Lockdowns der damit verbundenen Minimierung der Kontakte wurde auf eine persönliche

Jahren ein Verein in Karlsruhe Übergabe des Spendenschecks und Pforzheim begünstigt wur- verzichtet. Das tut der Freude de, kommt das Geld in diesem beim Verein für Lebenshilfe der Region Baden-Baden -Bühl - Achern über die gespenstadt im Süden bis zum Bühl - Achern" zu Gute. Die- dete Summe jedoch keinen ser Verein hilft Menschen mit Abbruch", so Anne Deubel ten und dem Neckar-Oden- Behinderungen und ihren An- von der Stabsstelle Öffentlich-